

Autoridades del Inder visitan zonas afectadas por huracán Ian



Autoridades del Inder visitan instalaciones deportivas afectadas por huracán Ian

Pinar del Río, 7 oct (JIT).- El vicepresidente primero del Inder, Raúl Fornés Valenciano, evaluó el jueves en Pinar del Río las acciones de recuperación ante las afectaciones provocadas por el huracán Ian.

El directivo visitó el estadio Capitán San Luis y comprobó la extracción del terreno de las luminarias que se precipitaron con la caída de las torres.

Además verificó la reparación de la malla de protección tras el home plate y valoró los daños sufridos por los colchones de protección. En ese sentido indicó su pronta colocación en aras de que el recinto pueda albergar partidos de la cercana I Liga Élite del Beisbol Cubano.

«Acoger partidos de beisbol aquí constituirá un regalo para el pueblo pinareño en medio de esta difícil situación. Tenemos que trabajar incansablemente para regalarles esa alegría», sentenció Valenciano.

El dirigente también recorrió la Sala Polivalente 19 de Noviembre, donde reconoció las labores de limpieza en tiempo récord y elogió el empeño de los encargados del fútbol en el territorio, quienes organizaron un torneo popular de futsal con gran acogida de público.

Además llegó hasta la golpeada Eide Ormani Arenado, donde conversó con el estudiantado que ya regresó a las aulas de forma seminternas.

En el centro educativo conoció de la alternativa consistente en que cada alumno se entrena y estudia en su municipio de residencia, ante la imposibilidad de ofrecer alojamiento en el plantel en las actuales condiciones.

Otro centro visitado fue la Escuela de Profesores de Educación Física Manuel Fajardo, en la cual se trabaja en aras de la recuperación. Comprobó la situación favorable de los locales que allí ocupa el centro provincial de medicina del deporte y orientó soluciones a corto plazo para continuar el curso escolar.

La visita fue aprovechada para entregar donativos de parte de los trabajadores del Inder-Organismo Central para los afectados por el fuerte meteoro.

La estancia del directivo en suelo veguero coincidió con la de representantes de la Asociación de Fútbol de Cuba (AFC), quienes también entregaron a las autoridades pinareñas una valija con insumos para los damnificados.

Acompañaron a Oliet Rodríguez Méndez, presidente de la AFC, el secretario general Miguel Ángel Díaz y el seleccionador nacional Pablo Elier Sánchez.

Entre las piezas entregadas se encuentra ropa para niños y balones de fútbol para quienes todavía permanecen en centros de evacuación.

Precisamente a uno de esos lugares llegó la delegación y pudo compartir con los niños y entregar parte de la cooperación.

«Agradecemos mucho la colaboración del Inder y de la AFC. Cualquier cosa en este momento es bien recibida, pero mucho más la preocupación y que recuerden que estamos aquí. Eso hace que no nos sintamos solos en estos momentos», expresó Yanaisa Ramos, una de las madres acogidas en el centro de evacuación situado en la escuela de arte de la provincia.

En esta misma jornada, el vicepresidente del Inder Omar Venegas visitó la provincia de Artemisa, en particular la Eide Julio Díaz, el estadio 26 de Julio y la Escuela Nacional de Remo y Canotaje José Smith Comas. En esos espacios instó a continuar trabajando en la recuperación y a aprovechar cada potencialidad y recurso disponible.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/301234-autoridades-del-inder-visitan-zonas-afectadas-por-huracanian>



Radio Habana Cuba